

martes 17 de septiembre de 2019

Antequera acoge el inicio oficial en la provincia de Málaga de un curso escolar 2019-2020 que ya han iniciado más de 10.000 estudiantes

La delegada territorial de la Consejería de Educación en Málaga, Mercedes García, realiza junto con el alcalde Manolo Barón una visita por los colegios que han sido galardonados en las Distinciones de Honor del Ayuntamiento durante el Día de la Ciudad: León Motta, Romero Robledo y San Francisco Javier "La Salle". La modernización de los colegios centra las principales apuestas de la Consejería de Educación de cara a un futuro a corto plazo



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la delegada territorial de la Consejería de Educación en Málaga, Mercedes García, han visitado en la mañana de hoy martes los colegios del León Motta, La Salle y Romero Robledo, centros galardonados en las Distinciones de Honor del Día de la Ciudad en el día de ayer. En el último de ellos ha tenido lugar, precisamente, un acto simbólico de inicio oficial del curso académico, que ha contado con la participación de varias clases.

La visita de Mercedes García ha servido también para conocer y analizar la situación educativa actual en Antequera. Más de 40 colegios, y cerca

de 10.000 alumnos, son las cifras con las que trabaja la Delegada Territorial de Educación en nuestro municipio. "Existe una evidente poca planificación por parte del anterior gobierno que obliga a tomar contacto con la problemática y tenemos que dar una respuesta a todo el alumnado de la provincia", ha señalado Mercedes García.

La modernización de los colegios es una de las principales apuestas en este inicio de curso en Antequera, con especial atención a las urgencias ya trasladadas desde los respectivos centros a la Delegación. Además, a lo largo de las visitas realizadas en este inicio de curso, tanto el Alcalde como la Delegada y el resto de concejales presentes han tomado contacto con la metodología de trabajo de los profesionales de la educación en Antequera.

La propia Delegada de Educación manifestaba la "urgencia" para actuar sobre este centro educativo de Antequera. Una actuación incluida en el proyecto que la Junta de Andalucía está elaborando, en materia de educación, de cara al período 2020-2027, que pretende dar cobertura a las problemáticas existentes en infraestructuras educativas, correspondiendo a la provincia de Málaga el 40 por ciento de todas las que se



están detectando en nuestra región.

“Tenemos orden hasta diciembre de la Consejería, de estudiar toda la problemática existente en los centros de educativos de Málaga y conocer la necesidad real, más allá de las peticiones formales que han presentado los rectores de los centros”, ha concluido.

